



Aspirantes de Morena se registran como candidatas

Formalizan intenciones para contender por Iztacalco, Benito Juárez, Tláhuac e Iztapalapa

BATALLA POR LA CDMX 2024

JORGE MEDELLÍN

—metropoli@eluniversal.com.mx

Lourdes Paz, Leticia Varela, Berenice Hernández y Aleida Alavez realizaron ayer sus registros como candidatas de Morena a las alcaldías Iztacalco, Benito Juárez, Tláhuac e Iztapalapa, respectivamente.

Lourdes Paz Reyes, diputada y secretaria general de Morena en la Ciudad de México, fue la primera en llegar a su registro como abanderada de Morena, PT y Verde Ecologista para contender por Iztacalco en las próximas elecciones.

“Ya vendrán en los momentos legales correspondientes que vamos a presentar propuestas de trabajo y un plan de acción que vaya encaminado a hacer un Iztacalco. Vamos a hacer un Iztacalco con una mejor calidad de vida”, expuso.

Leticia Varela, quien por segunda ocasión busca gobernar Benito Juárez, señaló: “Hoy en un día importante para los que vivimos en la Benito Juárez, acuérdense que en 2012 ya ganamos y esta vez vamos a luchar con más fuerza, con más empeño. De la mano de las y los ciudadanos. No puedo decir mucho porque arriba ya nos dijeron que estamos en intercampana y estamos muy vigiladas porque nos tienen miedo los de ya saben quién”.

“Estamos muy contentas, agradecer a toda la gente de nuestra alcaldía su confianza, su apoyo, pero sobre todo cariño que siempre nos han demostrado (...) vamos a ganar porque sabemos que la transformación de Tláhuac va a continuar”, compartió por su parte Berenice Hernández.

Por último, Aleida Alavez expresó su agradecimiento y confianza a la ciudadanía y al partido. “Que estén aquí conmigo el día de hoy y que también mediante ustedes reciba la confianza de los tres partidos para encabezar los esfuerzos en esta alcaldía es para mí un verdadero honor, pero también va cargado de mucha responsabilidad”. ●



Aleida Alavez es la precandidata de Morena a la alcaldía Iztapalapa.